

ANZUG Martin Abel und Kons. betreffend Weiterführung Veloweg ab Meierweg bis Spittlerwegli

Wortlaut:

"Der von Basel über das Gymnasium Bäumlhof bis zum Meierweg führende Veloweg findet am Bahnübergang der Bettingerstrasse sein Ende. Dies ist bedauerlich, wird doch diese Route von vielen Velofahrenden und insbesondere von Schülerinnen und Schülern rege genutzt. Eine Weiterführung in den Dorfkern, den nördlichsten Teil Riehens sowie zur Grenze nach Lörrach drängt sich auf.

Für mich wäre denkbar, dass diese Veloroute entlang des Eisenbahnwegs bis zum Spittlerwegli weitergeführt wird. Es gäbe die Möglichkeit, das Trottoir nahe der Bahnlinie als Veloweg umzugestalten oder für Fussgänger und Velofahrer gleichzeitig nutzbar zu machen analog zum Spittlerwegli. Möglicherweise könnten auch die Parkplätze aufgehoben werden, falls diese nicht von den Anwohnern benötigt werden.

Der Anzugsteller bittet den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten

1. ob er grundsätzlich bereit ist, eine Weiterführung des Velowegs zu planen und umzusetzen,
2. ob er sich eine Route im Sinne des Anzugstellers vorstellen kann oder andere Möglichkeiten zur Umsetzung sieht."

sig. Martin Abel
Marianne Hazenkamp-von Arx
Maja Kopp-Hamberger
Roland Lötscher
Hans Rudolf Lüthi
Annemarie Pfeifer-Eggenberger
Heinrich Ueberwasser
Guido Vogel

Eingegangen: 31. Oktober 2007